

Les adresses mails invalides de vos candidats ont été centralisé dans Job+.

Ceci afin de vous permettre de les suivre et de les corriger progressivement. L'idée étant d'avoir zéro mail invalide dans la solution.

Ci-dessous le processus d'usage de la fonctionnalité



Dans le menu candidats/intérimaires, cliquer sur « vérification des adresses mails ».



Après clic sur le menu, la page de la liste des candidats ayant une adresse mail invalide s'affiche.









Après le clic sur le crayon, vous êtes redirigé vers la page de modification de la fiche du candidat.

Vous pouvez modifier l'email et enregistrer la fiche

Chaque agence n'a accès qu'aux mails invalides de ses candidats

